

Japan zu Gast beim DBfK Nordwest in Hannover

Im Rahmen einer niedersächsischen Projektförderung besuchte eine japanische Delegation Ende August 2024 den DBfK Nordwest in Hannover. Die Gruppe setzte sich zusammen aus Pflegenden in unterschiedlichen Funktionen wie z.B. dem Pflegemanagement oder der Wissenschaft sowie der Präsidentin und weiteren Vertreter:innen des Partner-Berufsverbandes, der Tokushima Nursing Association.

Das vom DBfK Nordwest gestaltete Programm führte die Japaner:innen u.a. an die Medizinische Hochschule Hannover, das KRH Klinikum Agnes Karll Laatzen, die Universitätsmedizin und den Gesundheitscampus Göttingen sowie zu einem ambulanten Pflegedienst im Calenberger Land. Den Abschluss bildete ein Besuch im Niedersächsischen Ministerium für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Gleichstellung sowie ein Kulturprogramm. Ziel erreicht, resümierten die Haupt- und Ehrenamtlichen aus dem DBfK Nordwest, die in die Begleitung der Delegation eingebunden waren, nach einer anstrengenden, aber hoch interessanten Woche: der fachliche Dialog, das gegenseitige Voneinander-Lernen und ein spannender Blick über den Tellerrand in ein anderes Gesundheitssystem waren sehr erfolgreich und inspirierend für neue Ansätze und Ideen.

Kon'nichiwa
Hallo.

